

## Mini-EM an der Grundschule Pettendorf – Pielenhofen

Am 5. Juli verwandelte sich der Sportplatz der Grundschule Pettendorf – Pielenhofen in ein Fußballstadion zur Einstimmung auf das Deutschlandspiel am Abend. Die Grundschule veranstaltete, unter der Leitung von Nadine Neubauer und Cornelia Hagen, eine Mini-Fußball-Europameisterschaft, an der die Klassen 1 und 2, sowie 3 und 4, die jeweils 8 europäische Länder repräsentierten, auf 4 Kleinfeldern mit ihren Mannschaften teilnahmen.

In gemischten Teams schlüpfen die Schülerinnen und Schüler in die Rollen von Fußballstars und kämpften voller Enthusiasmus um den Titel des Europameisters. Auch die übrigen Kinder waren mit Feuereifer dabei und bastelten Länderflaggen und Plakate, um ihre Mannschaften anzufeuern.

In den Pausen wurden die Kinder mit Wasser und geschnittenem Obst versorgt, hierfür vielen Dank an die unterstützenden Eltern und Edeka Mehringer aus Nittendorf für die großzügigen Spenden.

Bei der Siegerehrung wurden jeweils die 3 besten Mannschaften mit einem Pokal belohnt, aber auch alle anderen Kinder gingen nicht leer aus. So wurde jeder mit einer Urkunde geehrt, um den Einsatz während des Turniers zu würdigen.

Europameister aus den Klassen 1/2 wurde Schottland (Klasse 2a) und aus den Klassen 3/4 freute sich Portugal (Klasse 4a) über den Titel.

Die beiden Torschützenkönige Arlo Stähle (Klasse 2a) und Emil Wilhelm (4a) wurden mit einem EM-Fußball belohnt.